

Hoy se inauguran unas jornadas de estudio sobre Miguel Hernández, con motivo del centenario de su nacimiento, en la Universidad Central de Nueva York. La conferencia inaugural correrá a cargo de Francisco Esteve, presidente de la Asociación de Amigos del poeta, cuyo título es "Hacia el centenario hernandiano", que tendrá lugar a las 11.15 horas. Posteriormente intervendrá Juan José Sánchez Balaguer, director de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano, con "Miguel Hernández y su entorno en Orihuela". A continuación, Marlene Gottlieb, del Graduate Center de la Universidad, que tratará la ponencia "Intersecciones: Pablo Neruda y Miguel Hernández". La última conferencia de la mañana será la de Nicolás Toscano Liria, de la Academia Norteamericana de la Lengua Española, que ha titulado "Donde se posa la mirada". Por la tarde, el profesor alicantino José Luis Ferris continuará el ciclo con "Miguel Hernández, poeta". Le seguirá Gerardo Piña-Rosales, director de la Academia Norteamericana de la Lengua Española, con "La recepción en Estados Unidos de la obra de Miguel Hernández".

La conferencia de clausura de Gonzalo Santonja, director general de la Fundación Instituto Castellano y Leonés de la Lengua y miembro correspondiente de la Academia Norteamericana de la Lengua Española, lleva por título "Última morada. Versos y documentos".